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Às quinze horas do dia três de março de dois mil e vinte e três, em videoconferência por meio do aplicativo Google 
Meet, realizou-se a reunião 1/2023 da Comissão Própria de Avaliação do IFAM, em caráter ordinário. Com a 
presença dos seguintes membros: Simara Moraes Vasconcelos, Adriana Neves de Almeida, Sandra Viana Cad e 
Gustavo Galdino Pereira Bernhard. A reunião foi presidida pela professora Simara Moraes Vasconcelos presidente 
da CPA Central do IFAM, iniciou a reunião dando as boas-vindas aos presentes e introduzindo a primeira pauta: 
Mudança da Presidência: a mudança da presidência da comissão, visa mobilizar da melhor maneira o atendimento 
do pedido do reitor para a retomada dos trabalhos da comissão com a produção de documentos. A presidente  deu 
espaço de fala ao presidente anterior da comissão, Gustavo Galdino Rodrigues, que explicitou a necessidade de sua 
saída da presidência da comissão, mas continua na comissão como membro docente suplente, relatou das 
dificuldades de uma comissão com muitos membros mas poucos atuantes, e que a CPA é uma comissão de 
autoavaliação, com objetivos muito maior do que se escreve,  a nota da CPA para recredenciamento foi 4, a nota 
do curso de pedagogia  foi 4 em uma visita virtual, a CPA tirou 5. Isso retrata o trabalho da CPA Central, precisamos 
fazer uma avaliações dos cursos de forma minuciosa pelas CPA Locais, as dimensões da CPA Central é macro e 
sistema, então há uma necessidade de fortalecer as CPAs Locais, para quando houver avaliações pelo MEC, as CPAs 
Locais tenham suas ações, pois há muitos problemas de estrutura física de acessibilidade, de acesso tecnológico, 
os menores de nossos problemas nos campi são os acadêmicos devido termos um quadro docente e técnico bem 
qualificado, mas por questões financeiras  atrapalham a melhoria da estrutura física, principalmente da capital que 
são prédio mais antigos, o Campus Centro tem muitos problemas que os decentes e técnico administrativos 
identificam, explicou também que quando solicitou a alteração da portaria, foi devido ao levantamento de que 
queria permanecer e quem não queria na comissão, e também está cumprido com a resolução 61, sugeriu que os 
membros  sejam pessoas que não tenham tantos afazeres no sentido de cargo e grande comissões da instituição, 
e inserir os discentes pois isso é muito cobrado nas visitas do MEC, finalizou relatando que se for cumprido a 
resolução, tem trabalho para os membros da comissão ano todo, pois tem um processo tanto que os relatórios são 
trienais precisando de um período para construção de formulário, aplicação de formulário, analise de dados, 
discursão dos dados e não se dá de forma imediata. A presidente retornou a fala, demonstrando sua vontade de 
ver a CPA fortalecida em sua gestão, são muitos os desafios, mas conta com o apoio dos senhores e senhoras, deu 
a palavra a professora Sandra. A servidora relatou sua experiência na CPA que era suplente e era mais ativas do 
que os titulares, então nas outras portarias tornou-se titular e depois presidente, esteve presente na construção 
dos relatórios, usaram na época o Qacadêmico, e atualmente aplicado pelo SIGAA pois o MEC exige que seja por 
soft institucional, relatou também desse resgate com as CPAs Locais, da importância das participação dos discentes, 
fazer uma divulgação da aplicação dos questionário e de seus resultados, fazer divulgação, panfletagem e solicitar 
dos diretores um apoio, se deixou a disposição da comissão nessa nova gestão. A presidente deu orientações finais 
frente a futura gestão e declarou o encerramento da reunião. 

 

 

 

 


